
 

 

後期に向けて 

4組担任 角谷 佳子 

朝夕が次第に肌寒く感じる季節となってきました。日ごろより、２年生の教育活動に御理解と御協力を

賜り、お礼申し上げます。 

先月末、新人戦大会が実施されました。２年生が部活の中心となって初めての大会です。それに先立

ち、前期級長たちが企画・運営した「決起集会」が行われました。運動部や文化部はもちろん、部活動に

所属していない生徒も協力し、部活に対する決意や応援する気持ちを発表しました。その中で印象に残

っていることは、発表する内容を考えるための時間です。部活ごとに集まり話し合いをしましたが、初め

は意見がぶつかったり、話し合いに参加せずに集中しきれない人がいたりと、上手く進められていない

部活が多くありました。しかし、3年生が引退した今、自分たちで動かなければいけないことに気づき、

部長や部活の代表者を中心に次第にまとまっていきました。決起集会当日、どの部活も大会の目標だけ

にとどまらず、自分たちがこの部活でどう頑張っていくか決意を伝える姿が見られました。大会当日も、

チーム一丸となり全力を出すことができました。  

いよいよ前期も終了し、中学校生活の折り返し地点にやってきました。２年生の後期は、学校生活の中

でも中心となって動くことが多くなり、心も体もぐんと成長するときです。具体的な「目標」をもち、粘

り強く挑戦して大きく成長していってほしいと願っています。これからも集団の中で失敗に恐れること

なくチャレンジし続ける気持ちを育てるために、教職員一同、精一杯支援していきます。今後ともよろし

くお願いいたします。 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度知立中学校 

１０月号 

～両口屋さんにお話を聞く会～ 

 9 月 9 日に和菓子屋「両口屋」さんが来校され

て、「働くこと」のついて話をしてくださいました。

生徒たちは働くということは大変であるが同時に

楽しいことでもあり、やりがいを感じられることを

学びました。また時間内では収まらないほどの質問

が飛び交う会で、美術の和菓子デザインを心待ちに

している様子でした。 

 

～決起集会～ 

9 月 22 日に新人戦大会に向けての決起集会を

行いました。どの部活も時間をかけて発表の内容

を考え、当日に臨みました。校長先生から「応援

されるチームとは強いチームではなく、あいさつ

ができる・整理整頓ができるチームである」とい

ったお言葉をいただき、自分たちがどうあるべき

か再確認し、新人戦への気合を高めました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【　２年生・１０月の予定　】
日 曜 朝 1 2 3 4 5 6 7 部活 行事等

1 土

2 日

3 月 勉 ×

4 火 勉 〇

5 水 勉 水３ 水４ 水５ 水６ × 三者懇談  13:05下校

6 木 勉 木２ 木３ 木４ 木５ ×

7 金 勉 × 前期修了

8 土

9 日

10 月

11 火 勉
全校
集会

× 後期始業・全校集会

12 水 勉 委員会 ×

13 木 勉 CT ×

14 金 勉 広 広 〇

15 土

16 日

17 月 勉 ×

18 火 勉 〇

19 水 勉 〇

20 木 勉 準備 ×

21 金 勉 広 広 〇 体育大会　　雨天：月曜日課

22 土

23 日

24 月 勉 × 予備日

25 火 勉 〇 16：30下校

26 水 道 〇

27 木 勉 ×

28 金 勉 広 広 〇

29 土

30 日

31 月 勉 ×

【　11月の予定　】

　4日（金）　全校集会 １０～１６日　教育相談

　９日（水）　文化祭 １７・１８日（木・金）　中間テスト

　　　　　　体育の日

体育大会

10月4日より平日部活の

終了時刻が17：００となります。

10月25日より平日部活の終

了時刻が１６：３０となります。



〈〈生徒会役員が決定しました！〉〉 

 

９月１６日に生徒会役員選挙を行い、９月２０日に 8 名が生徒会役員として選出されまし 

た。演説からはこの学校をよりよくしたいという思いがひしひしと伝わってきました。これか

ら学校の中心となっていく 8 名の抱負を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は公約に掲げたとおり、応援の力で学校を盛り上げ、たくさんの人が応援したりされたりできるよ

うな場を少しでも増やせるように全力を尽くすことを約束します。また、今まで級長などを通して学ん

できたいろいろな立場になって考えること、自分の思いを伝えること、行動に移すことなどを生かして

いきたいです。生徒会のメンバーと協力して半年間頑張ります。よろしくお願いします。 

                                    （小笠原 美波さん） 

 僕は後期生徒会役員として、掲げたスローガンである「継承」と「創造」を特に意識して活動してい

きます。継承の面では今まで先輩方が行ってきた生徒会ラジオなどの伝統を引き継ぎ、創造の面では、

今までの形にとらわれずに、皆さんの声を聞きながら、新しい形で行事を行っていきます。日常生活で

は、あいさつ活動を通して学校全体を明るく笑顔にしていくことをがんばります。半年間よろしくお願

いします。                                （桐村 瑞希さん） 

 僕が生徒会に入ったからには、他クラスとの交流を増やして、楽しい学校生活を送ってもらいたいで

す。具体的にはレクをしたいと思っています。どんなことをするかは iPadを活用して意見を募集したい

と思っています。この学校が明るくなるように頑張るのでぜひぜひ応援よろしくお願いします。  

（三浦 煌生さん） 

 私は「より楽しい学校」を目指して生徒会に入りました。私が考える「楽しい」とは、全員で一緒に

何かを達成することだと思います。この「楽しい学校」をつくるために、行事を行うことはもちろん、

日常でもタブレットを使ったり、話し合いをしたりすることでクラス・学年・学校のみんなで一緒に「楽

しい学校」をつくっていきたいです。自分なりに全力を尽くして頑張るので、半年間よろしくお願いし

ます。                                 （鈴木 結貴菜さん） 

 この度、生徒会執行委員になりました。体力とパワーでは誰にも負けない岡田全史です。私が公約で

掲げた「一つ一つの行事が心に残るものにする」これを実践するために、僕の体力とパワーを活用しな

がら、行事の中で生徒会が出し物などを考え皆さんがよりいっそう盛り上がれる企画を作っていきたい

です。この知立中学校全体が素晴らしいものになるように全力で頑張っていきます。皆さんのパワーも

私に送ってください。半年間よろしくお願いします。              （岡田 全史さん） 



 私は今まで、級長や運営になってたくさんのことを学びました。その中でも大切だなと思ったのは、

「周りに目を向けること」です。級長や運営の時は主にクラスや学年を見ていました。また、大きな行事

の際には、全校を動かしたり、協力してもらったりすることもありました。その経験や学んだことを生徒

会で生かせるようにがんばります。半年間よろしくお願いします。       （吉田 実佑さん） 

吉田実佑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 僕が公約に掲げたことは、「生徒会新聞で意思表明」です。生徒会新聞を発行するためには、皆さんの

意見や想いを聞き、様々なアイデアを取り入れていくことが必要不可欠です。その際には皆さんに協力

していただくことがあります。皆さんの学校生活をより豊かなものにするために過去の経験を生かし、

全力で頑張っていきますので、よろしくお願いします。              （岡田 海さん） 

 私は、立会演説会を行った際に「交流の場を創る」ことを目的に学年の枠を超えた「縦の活動」を増や

していくという公約を掲げました。このことが達成できるように生徒会ラジオを引き続き行う・行事で

の交流を図るなどの案を実現していきたいと思います。公約達成のため精一杯頑張るので、半年間よろ

しくお願いします。                             （後藤 美綺さん） 

令和４年度 後期 生徒会役員 

会長 

小笠原 美波さん 

副会長 

 岡田 海さん    後藤 美綺さん 

執行委員 

 桐村 瑞希さん   吉田 実佑さん   三浦 煌生さん 

岡田 全史さん   鈴木 結貴菜さん 


